

南台科技大學 99 學年度第 1 學期課程資訊

| | |
|--------|---|
| 課程名稱 | 旅遊英語(三) |
| 課程編碼 | B0D34201 |
| 系所代碼 | 0B |
| 開課班級 | 四技休閒三甲 |
| 開課教師 | 杜惠雯 |
| 學分 | 2.0 |
| 時數 | 2 |
| 上課節次地點 | 三 1 2 教室 T0509 |
| 必選修 | 必修 |
| 課程概述 | 1) 本課程主要是閱讀旅遊英文文章。 (2) 介紹旅遊必須之英語對話與相關知識。 |
| 課程目標 | (1) To improve students English skills in travel. (2) To understand and appreciate various cultures around the world. (3) To encourage students to travel. |
| 課程大綱 | 1. Athens, City of the Gods 2. Michelangelo's Masterpieces in Rome 3. Venice, City of Canals 4. Kyoto, City of Temples 5. Istanbul, a City on Two Continents 6. Jerusalem, the Oldest City in the World 7. Cairo, a Timeless City |
| 英文大綱 | 1. Athens, City of the Gods 2. Michelangelo's Masterpieces in Rome 3. Venice, City of Canals 4. Kyoto, City of Temples 5. Istanbul, a City on Two Continents 6. Jerusalem, the Oldest City in the World 7. Cairo, a Timeless City |
| 教學方式 | 課堂教授,分組討論,口頭報告, |
| 評量方法 | 自行設計測驗,作業/習題練習,口頭報告,課堂討論,課程參與度(出席率), |
| 指定用書 | Talk About Travel |
| 參考書籍 | |
| 先修科目 | |
| 教學資源 | Blackboard, 電腦,投影機, DVD player |

| | |
|--------|---|
| 注意事項 | <ol style="list-style-type: none"> 1. 上課勿遲到早退或無故曠課 2. 手機需調靜音或震動 3. 上課中勿任意走動,嬉鬧,聊天或睡覺 4. 電腦教室內不可飲食 5. 課堂練習,作業,口頭報告及小考等皆須於規定時間內完成亦不得要求補考或補交作業及報告. 唯獨公假者 (需確實完成請假手續 口頭告知不算在內) 得以補考小考或補交課堂練習及作業. 6. 課程補充資料及重要公告皆會張貼於 Blackboard,同學需自行查閱. |
| 全程外語授課 | 0 |
| 授課語言 1 | 華語 |
| 授課語言 2 | 英語 |
| 輔導考照 1 | |
| 輔導考照 2 | |